

## **LAUDA AIR ERWEITERT FLOTTE UM ZWEI AIRBUS A320**

### **„Frida Kahlo“ und „Ray Charles“ bereits im Einsatz**

Lauda Air verzeichnet zwei Neuzugänge in der Ferienflug Flotte und damit gleichzeitig die ersten beiden Flugzeuge von Typ Airbus A320, die im Lauda Air Livery abheben werden. Die beiden Jets mit den Registrierungen OE-LBQ und OE-LBR waren bisher bei Austrian im Einsatz und wurden seit Jänner einem Rebranding innen und außen unterzogen. Jeder Airbus bietet Platz für 174 Passagiere in einer All-Economy Class Version. Komfortable Ledersitze, modernes Audio- und Videoentertainment, aktuell verfügbare Flugdateninformation (Airshow) sowie die vielen Extras machen die „Service is our Success“ -Philosophie an Bord erlebbar:

- Preisgekröntes Catering - kostenlos!
- gratis Getränke inkl. Wein und Bier
- weltberühmtes Service mit zahlreichen internationalen Auszeichnungen
- Vortages Check-In ermöglicht einen stressfreien Abflug
- Lauda Air kids club, der große Club für kleine Leute, bietet Überraschungen für Kids
- Miles & More Pauschalmeilen
- erstklassiges Audio- und Videoentertainment (inkl. kostenloser Kopfhörer)
- gratis Tageszeitungen und Magazine

Dipl.-Ing. Thomas Suritsch, Geschäftsführer Lauda Air zum Flottenaufbau: „Neben unserer bewährten Boeing Flotte werden somit erstmals auch Airbus-Maschinen im Lauda Air Design abheben. Mit den beiden Airbus A320 erweitern wir unsere Kurz- und Mittelstreckenflotte und positionieren auch die Marke Lauda Air noch stärker am Ferienflugmarkt. Im Zuge der Zusammenführung der Flugbetriebe von Lauda Air und Austrian wurde mit dem Rebranding nun auch der letzte – optische – Schritt des Mergers eingeleitet.“

Namenspatrone für die beiden Airbus A320 sind die mexikanische Malerin Frida Kahlo und der Soul-Musiker, Ray Charles.

Ray Charles, der 2004 verstarb, wurde kürzlich posthum mit 8 Grammys, den Filmpreisen der US-Musikakademie, ausgezeichnet. Seit Jahresbeginn läuft in den Kinos auch der Film „Ray“ – bis Ende April übrigens auch an Bord von Langstreckenflügen zu sehen - der die wichtigsten Momente im Leben des legendären Musikers schildert. Der Schauspieler Jamie Foxx, der Ray Charles im Film verkörpert, heimste heuer den Oscar als bester Hauptdarsteller ein.

Auch der mexikanischen Malerin Frida Kahlo wurde, 50 Jahre nach ihrem Tod, im Jahr 2003 ein filmisches Portrait gewidmet, das ihr außergewöhnliches Leben revue passieren lässt. Lauda Air setzt mit dieser Namensgebung auch die Tradition fort, ihre Flugzeuge nach schillernden und starken Persönlichkeiten mit Kultstatus zu benennen.

Rückfragehinweis / For further information: Unternehmens- & Marktkommunikation / Corporate- & Market Communications - A U S T R I A N A I R L I N E S G R O U P: Johannes DAVORAS / Johann JURCEKA / Livia DANDREA-BÖHM / Patricia STRAMPFER Tel: +43 (0) 51766 1231 / Fax: +43 (0) 1 688 65 26, <mailto:johannes.davoras@aua.com> / <mailto:johann.jurceka@aua.com> / <mailto:livia.dandrea-boehm@aua.com> / <mailto:patricia.strampfer@aua.com>, [www.aua.com](http://www.aua.com) / [www.austrianairlines.com](http://www.austrianairlines.com)

Eigentümer, Herausgeber, Vervielfältiger: Austrian Airlines, Österreichische Luftverkehrs AG, Bereich Unternehmens- und Marktkommunikation / Corporate- & Market Communications Division of the Austrian Airlines Group, A-1107 Vienna, Fontanastrasse 1, P.O.Box 50, Tel: +43 (0) 51766, <mailto:public.relations@aua.com>